

FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

SUBDIRECTOR EDITORIAL

Yohan Uribe Jiménez

EDITORA

Daniela Ramírez Cervantes

COEDITOR

Saúl Rodríguez de la Paz

EDITORA GRÁFICA

Ana Sofía Mendoza Díaz

COEDITOR GRÁFICA

Hessie Ortega Pérez

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx

 @siglo.nuevo
COLABORADORES

Abraham Esparza/Adela Celorio
 Cecilia Lavallo/Fabio Pérez Vázquez
 Gaby Vargas/Héctor Esparza
 Ismael Lares/Marcela Pámanes
 Miriam Jaramillo/Saúl Rosales
 Sergio Sarmiento/Vicente Alfonso
 Victoria Abarca

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
 http://www.elsiglodetorreon.com.mx

EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
 Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
 http://www.elsiglodedurango.com.mx

Celsa Impresos

PREPrensa e Impresión

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
 Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cía. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: Behance / Stijn Felix

Grupos de pedófilos han aparecido en Internet bajo las siglas MAP (*minor attracted person*, es decir, persona atraída por menores), en lo que a todas luces es un intento por ser aceptados dentro del espectro LGBT+.

La reacción más común y coherente es el rechazo a lo que puede dar pie al abuso, más aún si con esto se puede contribuir a defender a los más vulnerables.

Queda la duda, en primer lugar, del porqué de esta aparición. ¿Existe un esfuerzo real por normalizar el abuso infantil? Las últimas noticias en torno a la pederastia, desde los círculos de poder que se han identificado como abusadores de menores, hasta aquellos entramados que se mantienen en estatus de leyenda urbana, podrían hacernos afirmar que en efecto existe este intento.

Este problema es algo que no se puede ignorar y que merece un análisis más profundo. Desde el

abordaje de la pedofilia por el mundo psiquiátrico, hasta esfuerzos para evitar el abuso y brindar un tratamiento a quienes poseen esta parafilia, el mundo ha intentado nuevas formas de hacer frente a la escabrosa temática.

No hay que negar que la pedofilia tiene numerosos matices, y que existen formas de normalización mucho más cercanas. La sexualización infantil, el matrimonio de menores y la trata de personas, pero también la atracción por rasgos infantilizados en adultos, son sólo algunos de los vértices de un problema que incide en la vida social.

Como de costumbre, agradecemos la preferencia de su lectura, y los invitamos a compartir con nosotros sus inquietudes a través de nuestras redes sociales, en Facebook como Siglo Nuevo, en Twitter como @Siglo_Nuevo y en Instagram como @siglo.nuevo donde compartimos contenidos alternativos entre cada edición.